

Coro Polifónico Integral de la Usach celebra su 30° aniversario con gira en Punta Arenas

Treinta años de trabajo ininterrumpido está cumpliendo el Coro Polifónico Integral Usach.

La agrupación musical de la Universidad de Santiago realizará una agenda de actividades en Magallanes, en el marco de su aniversario.

Los días 3, 4 y 5 de junio encabezarán una serie de actuaciones por todo el país, siendo Punta Arenas la escogida como primer escenario fuera de la capital para presentar su trabajo coral.

La agrupación fue fundada en el año 1993 por exalumnos integrantes del primer coro de estudiantes de la entonces Universidad Técnica del Estado (Ute). Luego, al alero de la actual Universidad de Santiago renació en este grupo de pioneros, el espíritu universitario amante del arte y la cultura, conformando un coro de egresados o exalumnos de la Ute.

La educadora Verónica Jara Labarca dirige la agrupación desde el año 2001, siendo profesora de Música titulada en la Universidad de La Serena, especializada en Dirección Coral, con destacada trayectoria en la



La agrupación coral realizará una serie de presentaciones en Punta Arenas los días 3, 4 y 5 de junio próximos.

formación de coros infantiles, juveniles, del adulto mayor, de profesores e institucionales. El trabajo musical realizado con

coros de niños y jóvenes por más de 30 años le ha permitido cosechar numerosos premios en diversas versiones de con-

cursos corales a nivel nacional e internacional.

La maestra es reconocida en el medio musical tanto por

lo intenso y expresivo de sus interpretaciones como por lo variado, innovador y siempre interesante repertorio seleccionado para sus coros.

En Punta Arenas el coro será recibido por la agrupación Arte Vocal de Punta Arenas y tendrá varias presentaciones. Destaca una visita musical a Fundación Cavirata, el sábado 3 de junio, al mediodía; un concierto en el Centro Cultural Municipal, el sábado 3, a las 19 horas; cantos religiosos en el cementerio municipal, el domingo 4, a las 16 horas; un concierto en la Iglesia Catedral, el domingo 4, a las 20,30 horas; y un concierto didáctico en el Colegio Alemán, el lunes 5, a las 9,30 horas.

La agrupación capitalina se ha destacado por una constante labor de difusión y extensión cultural acercando la música coral a todo tipo de público, especialmente en comunidades en donde el acceso a la cultura es escaso y difícil.

La invitación del Coro Polifónico Integral Usach es a que los magallánicos participen en las convocatorias organizadas durante su gira artística en Punta Arenas.